

## Diagonales : Einstein à Paris

27-11-2016

En 1922, Einstein est invité à donner une série de conférences au Collège de France. La première a lieu le 31 mars. Elle attire le Tout-Paris politique et mondain, qui évidemment n'y comprend rien. La presse libérale se félicite de la présence à Paris d'un Allemand éclairé et humaniste : M. Einstein conteste l'existence de l'espace et du temps, mais il croit en la démocratie ! Les journaux les plus conservateurs moquent la chevelure hirsute et le teint "si peu germanique" du grand savant. "Ne pourrait-on pas trouver des explications plus simples ?" demande un éditorialiste.

Qu'en serait-il aujourd'hui ?

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)